

Halfmeiers erneut in Stuttgart erfolgreich

Tanzen. Beim IDSF Weltranglistenturnier des GOC in Stuttgart konnten Claus und Britta Halfmeier (Die Residenz Münster) am 18.08.2007 erfolgreich die Silbermedaille des Vorjahres im Standard Sen. II S verteidigen. Es war das stärkste und größte Feld aller Weltranglistenturniere. Aus 15 verschiedenen Nationen tanzten 204 Paare um den Sieg. Das Turnier ging über 7 Runden und dauerte über 14 Stunden. Auch mit Sternchen waren 6 Runden (30 Tänze) bis kurz vor Mitternacht zu absolvieren. Geschlagen wurden Halfmeiers nur vom Weltmeisterpaar Kiefer.

Nunmehr sind sie seit 12 Monaten ununterbrochen auf Platz 3 der Weltrangliste und es fehlen nur noch 45 Punkte bis zum zweiten Platz. Ohne ein konsequentes und diszipliniertes Training ist so eine Leistung nicht möglich.

Herzlichen Glückwunsch.